



Stadt Leverkusen

NEUDRUCK

Antrag Nr. 2020/3564

Der Oberbürgermeister

I/01-011-20-06-he

Dezernat/Fachbereich/AZ

29.05.2020

Datum

Beratungsfolge	Datum	Zuständigkeit	Behandlung
Bürger- und Umweltausschuss	04.06.2020	Beratung	öffentlich
Bezirksvertretung für den Stadtbezirk I	15.06.2020	Beratung	öffentlich
Bezirksvertretung für den Stadtbezirk II	16.06.2020	Beratung	öffentlich
Bezirksvertretung für den Stadtbezirk III	18.06.2020	Beratung	öffentlich
Rat der Stadt Leverkusen	25.06.2020	Entscheidung	öffentlich

Betreff:

Schilder gegen Rassismus am Rathaus
- Antrag der SPD-Fraktion vom 11.03.2020

Hinweis des Fachbereichs Oberbürgermeister, Rat und Bezirke:

Der Neudruck wurde erforderlich, da der Beratungsweg um die Bezirksvertretungen für die Stadtbezirke I, II und III erweitert wurde.

Anlage/n:

3564 - Antrag

SPD-Fraktion • Dhünnstr. 2b • 51373 Leverkusen

Herrn Oberbürgermeister
Uwe Richrath
Rathaus
Friedrich-Ebert-Platz 1
51373 Leverkusen

Dhünnstraße 2b
51373 Leverkusen
Telefon 0214 – 311 985 202
Telefax 0214 – 311 985 200
fraktion@levspd.de
www.spd-leverkusen.de/fraktion

Leverkusen, 11. März 2020
jf/F.4-032

Antrag: Schilder gegen Rassismus am Rathaus

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien:

Am Eingang des Rathauses, sowie an den Verwaltungsgebäuden mit Publikumsverkehr werden Schilder mit der Aufschrift „Respekt. Kein Platz für Rassismus“ angebracht.

Begründung:

„Nein zu Hass und Hetze. Ja zu Offenheit und Vielfalt. Lev ist bunt – für eine offene und tolerante Gesellschaft.“ Das ist der Leitspruch einer breiten Bewegung aus Leverkusener Vereinen, Kirchen, Parteien und Gewerkschaften.

„Lev ist bunt“ hat nach dem grausamen Anschlag in Hanau nun die Forderung an den Oberbürgermeister gestellt dem Beispiel von Frankfurt am Main zu folgen und an den Eingängen der Verwaltungsgebäude Schilder mit der Aufschrift „Respekt. Kein Platz für Rassismus“ anzubringen. Diesem Anliegen wollen wir nun mit diesem Antrag nachkommen und eine Beschlussfassung im Stadtrat ermöglichen.

Mit freundlichen Grüßen


Peter Ippolito
Fraktionsvorsitzender


Eva Lux
Bürgermeisterin